


Pour faire le son e , 

la pointe de la langue est appuyée contre les incisives 
inférieures, (les dents du bas en avant). 
La bouche est assez ouverte. 
Les lèvres sont arrondies et projetées vers l'avant. 

On appelle le son G la voyelle du moindre effort parce que le son 

se fait alors que tous les muscles de la bouche et la langue sont 

au repos. 







Écoute les mots que 
je vais te dire 

Remarque que certains mots ont 
la lettre e mais qu'elle ne se prononce 

pas. La lettre Ç ( sans accent) 

est muette dans ces mots 





















Corrigé 





Écoute les mots 

que je vais te dire 

(je vais dire 2 fois chaque mot) 

Complète les mots en écrivant 
la lettre ou les lettres 

qui manquent 
dans les mots suivants 



Corrigé 

1 
relever 

7 recette 

2 
chemise 

8 secours 

3 
canne 

9 
revenu 

4 debout 10 melon 

5 demain 11 pelure 

6 jeter 12 
semer 



Écris 
les mots 

que je vais te 
dire 



Corrigé 



Observe 
les différentes façons 

d'écrire le son 

( e 

Dans certains mots, le son e n'est pas écrit avec 
la lettre e: 

un faisan en faisant 
faisons attention je faisais 
bienfaisance 
monsieur 

Souvent la lettre e muette est muette. 
Des personnes peuvent prononcer la lettre e dans 
certains mots et d'autres non. Il faut l'écrire 
même si on ne la prononce pas. 

Vous pouvez voir dans la banque de mots qui suit 
plus bas, les façons différentes de prononcer des 
mots qui contiennent la lettre e. 
Tous les mots et toutes les façons de prononcer 
ne sont pas là. 
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